

# *José Luis Rodríguez Zapatero : le dialogue est la voie pour la paix en Colombie*

---



Madrid, 9 avril (RHC)- José Luis Rodríguez **Zapatero**, ex-président du gouvernement espagnol, a signalé que le dialogue est la voie pour obtenir des progrès politiques de coexistence au Venezuela.

Se référant au dialogue entre le gouvernement et l'opposition en République Dominicaine, José Luis Rodríguez Zapatero, qui a été un des accompagnateurs de ce processus, a déclaré à la chaîne Venevision : «Je suis

arrivé à la conviction que l'accord, entre le gouvernement vénézuélien et l'opposition était pratiquement conclu, qu'il resterait certaines lacunes, mais que la volonté politique et l'attitude des deux parties permettraient de le perfectionner car c'était un bon accord », a-t-il relevé.

Il a ajouté : « Celui qui a dressé plus d'obstacles à ce moment-là à été le leader du parti « Primero Justicia » (Justice d'abord », d'opposition.

Se référant aux élections présidentielles du 20 mai prochain, l'ex-président du gouvernement espagnol a relevé qu'il espère que le processus électoral remplira les conditions essentielles d'une démocratie. Il s'est prononcé pour un grand accord politique après cette date.

« Il y aura des élections avec lesquelles une partie de l'opposition est en désaccord, mais il y aura des élections en paix et cela est important », a-t-il ajouté.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/159479-jose-luis-rodriguez-zapatero-le-dialogue-est-la-voie-pour-la-paix-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**